



© privat

Qualität

Schlicht, leicht, romantisch

Sandra Thaler, Elfenkleid

Sandra Thaler und Annette Prechtl machen "Elfenkleid" – überirdisch schöne Braut- und Abendkleider. Unseren ersten eigenen Shop haben wir 2003 in der Nähe des Wiener Naschmarktes eröffnet. Die Entscheidung Brautkleidkollektionen zu entwerfen hat auf wunderbare Weise zu uns gefunden. Als immer mehr Frauen mit dem Wunsch nach einem einschlichten & gleichzeitig modernen, leichten & romantischen Hochzeitskleid gekommen sind, haben wir 2009 unsere erste Brautkleidkollektion entworfen. Seither bieten wir sowohl Ready-to-wear als auch Braut- und Abendkleiderkollektionen an.

"Wir bieten unsere Brautkollektion in drei Service- und Preiskategorien an, um eine nachhaltige Anfertigung zu fairen Löhnen und Arbeitsbedingung in Mitteleuropa zu ermöglichen."

Unsere Brautkleider werden aus hochwertigen, natürlichen Materialien und exklusivsten, handgefertigten Spitzen aus Frankreich und England gefertigt. Jedes unserer Modelle wird mit viel Liebe zum Detail von unseren Schneidermeisterinnen genäht. Wir bieten unsere Brautkollektion in drei Service- und Preiskategorien an, um eine nachhaltige Anfertigung zu

fairen Löhnen und Arbeitsbedingung in Mitteleuropa zu ermöglichen. Im November 2013 haben wir einen weiteren Laden in München am wunderschönen Gärtnerplatz eröffnet. Wir hatten das Glück Räumlichkeiten gefunden zu haben, die fast exakt dem Grundriss von unserem Shop in Wien entsprechen. Daher konnten wir unsere Werkstätte wieder direkt im Shop integrieren, was uns sehr wichtig ist, da unsere Kundinnen so den Entstehungsprozess ihres Kleides erleben können. <https://www.elfenkleid.com>

Online seit 03.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)